

EN DEFENSA DEL EMPLEO EN SCHNEIDER ELECTRIC GRIÑÓN.

A la atención de Isabel Díaz Ayuso, presidenta del Gobierno de la Comunidad de Madrid.

Desde _____ nos dirigimos a usted para denunciar la situación por la que atraviesan los/as trabajadores/as de Schneider Electric Griñón (Madrid), debido a la decisión que ha tomado la multinacional Schneider Electric S.A de deslocalizar una importante parte de carga de trabajo de la planta de Griñón a Schneider Stezzano, en Italia.

Esta inaceptable deslocalización pone en grave peligro el futuro de una planta de trabajo modélica, la de sus 230 empleos y los de otros 400 más de las empresas auxiliares que dependen de la actividad de esta fábrica

Schneider Electric Griñón es una industria estratégica para el sector eléctrico no solo de la Comunidad de Madrid, sino también a nivel nacional e internacional, como así lo lleva demostrando desde hace 50 años y es reconocido por la propia empresa.

Denunciamos que la compañía, Schneider Electric S.A, desoye las justas reivindicaciones de los/as trabajadores/as de Schneider Griñón, que llevan más de un año de protestas reivindicando un plan industrial que garantice el futuro y el empleo de todos/as los/as trabajadores/as de la planta.

Rechazamos cualquier medida que suponga la destrucción de puestos de trabajo en Schneider Electric Griñón y pedimos a su gobierno que defienda la industria de nuestra región y que presione a la multinacional para que mantenga la actividad y el empleo en la planta de Griñón.

En _____ a ____ de _____ de 2023